

— Landfrauen Ennigerloh-Neubeckum —

Mühlenbesuch ist sehr informativ

Ennigerloh (gl). Die Landfrauen Ennigerloh-Neubeckum haben die Ennigerloher Mühle besichtigt. Georg Aufderheide von den Mühlenfreunden berichtete anschaulich über die Renovierungsarbeiten und stellte die funktionsfähige „alte Dame“ gern vor. Ergänzt wurden seine Ausführungen durch kurze Geschichten rund um die Windmühle, die Barbara Kramer und Christine Bartmann beisteuerten.

Danach standen laut dem Bericht der Mühlenfreunde die Kooperation der Mühlenfreunde mit der Realschule und die Projektarbeit im Fokus. „Vom Korn zum Brot“, „Die tolle Knolle“ und „Durchgemüs – Alles in einen Topf“ wurden anhand von Fotobüchern und Projektmappen anschaulich präsentiert. Das sei bei

den Landfrauen auf großes Interesse gestoßen.

Unter fachkundiger Anleitung von Barbara Kramer und Christine Bartmann müssen in diesem Jahr noch die im Sommer kräftig nachgewachsenen Weidenzweige in die Hecke verflochten werden, um den kleinen Acker abzugrenzen und zu schützen. Mit der Einarbeitung von Kompost soll dann bereits das nächste Gartenjahr vorbereitet werden.

Mit Gesprächen in gemütlicher Runde klang der Abend aus.

Dem Ende entgegen geht nun das Projekt der Mühlenfreunde mit der Realschule.

